Tiraditos

PAPÁ DE CHECO PÉREZ VA POR GUBERNATURA DE JALISCO

 Antonio Pérez Garibay buscará ser el próximo gobernador de Jalisco pero al estilo de la Fórmula 1, como lo realiza su hijo Sergio "El Checo" Pérez, con telemetría: transmisión de datos. Para el empresario y, desde hace dos años, político y diputado federal por Morena, la seguridad en la entidad es una de sus metas más importantes, por lo que va está en pláticas con una empresa dedicada a este ramo de la telemática. "Ouiero manejar la entidad cómo se maneja la Fórmula 1 y esto no lo conocen los demás, se llama telemetría. No es posible que el día de hoy no la conozca el Gobierno Federal". Dijo distancia, y lamentó que el Gobierno Federal no haga uso de esta tecnología.

HALLAN AL MENOS SIETE CADÁVERES MUTILADOS EN MONTERREY

•Los cadáveres mutilados de al menos siete hombres fueron localizados este martes en distintos puntos de la zona metropolitana de Monterrey, informaron autoridades locales. Un reporte de la fiscalía detalla que los restos humanos, algunos en bolsas de plástico o en hieleras, fueron descubiertos en calles, un parque y carreteras de siete municipios metropolitanos. En uno de los

	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	ContraRép <u>lica</u>	2	27/09/2023	OPINIÓN

de dos hombres, mientras que los restos de otros cinco fueron hallados en diferentes puntos de la megaurbe de unos 5,4 millones de habitantes. En otra zona, se encontraron más restos humanos dentro de "cinco bultos", añadió el reporte al precisar que la fiscalía aún debe esclarecer el número total de víctimas. Según las primeras indagatorias, se trata "de una pugna al interior de un grupo criminal", dijo a la prensa **Gerardo Palacios**, secretario de seguridad de Nuevo León.

NUEVO PROGRAMA DE APOYO PARA MUJERES EDOMEX

•El gobierno de **Delfina Gómez** en el Estado de México ha tomado la iniciativa de sustituir el Salario Rosa, un programa creado por el ex gobernador **Alfredo del Mazo**, con una nueva propuesta llamada "Mujeres de Bienestar". A continuación, te presentamos los detalles de este cambio. El programa Salario Rosa, que en su momento benefició a alrededor de 700,000 mujeres en el estado, llegó a su conclusión el 4 de septiembre, de acuerdo con las reglas de operación establecidas. Las beneficiarias recibieron su último pago el 25 de julio.